



Kraftstoffpreise in Deutschland: Weitere Entspannung an den Zapfsäulen

Kraftstoffpreise in Deutschland: Weitere Entspannung an den Zapfsäulen
ADAC: E10 kostet im Durchschnitt 1,543 Cent, Diesel 1,482 Cent
Beim Tanken hat sich die Lage für Autofahrer weiter entspannt. Die Preise fallen, wobei Diesel gegenüber der Vorwoche etwas mehr zurückgegangen ist als Benzin. Die Preisdifferenz zwischen Super E10 und Diesel erhöhte sich leicht und beträgt nun durchschnittlich 6,1 Cent. In der Vorwoche waren es 4,9 Cent je Liter.
Die aktuelle Auswertung der ADAC Kraftstoffpreisdatabank zeigt, dass im bundesweiten Durchschnitt ein Liter Super E10 1,543 Euro kostet. Gegenüber der Vorwoche ist dies ein Rückgang von 1,3 Cent. Bei Diesel verzeichnet der ADAC einen Preisrückgang von 2,5 Cent auf durchschnittlich 1,482 Euro je Liter.
Nach wie vor weichen die Kraftstoffpreise - je nach Stadt oder Region - teils erheblich voneinander ab. Wer konsequent die Preise an den Zapfsäulen vergleicht, spart also Bares und fördert den Wettbewerb. Weitere Informationen über die Kraftstoffpreise und wie kraftstoffsparend gefahren werden kann, gibt es unter www.adac.de/tanken.
Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC) e.V.
Am Westpark 8
81373 München
Deutschland
Telefon: 089/ 76 76-0
Telefax: 089/76 76-87 01
Mail: presse@adac.de
URL: <http://www.adac.de>

Pressekontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder